
1 
 

臺北市立中崙高中 111學年度第 1學期 1月份 

國中導師會議紀錄 

會議時間：112年 1月 4日（三）上午 11：10 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                                 記錄：羅慧明   

主席：劉校長晶晶 

壹、 導師補充建議事項 

一、 706欽桐師：中午處理便當及廚餘的聲音請儘量降低。 

學務處回應：好的，將請廠商配合辦理。 

二、 903 明儀師：曾於上課時間發現學生去廁所不是玩手機，而是聚在那

裏聊天，有的會拖到下課前十分鐘才出來，有的會下課時間結束時還

在聊天，不只是國中部的，也看過高中部學生。 

學務處回應：謝謝老師提醒，我們將請生教組加強巡邏，也請老師發

現時立即向生教組反映。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充 

(一) 因近日確診人數激增，請師生務必多保重身體，如學生在段考期間確

診，此次僅可於結業式那天補考；另如老師確診，請立即告知，俾處

理課務事宜。 

(二) 學習扶助業務報告及相關議題討論，其中 80711魏生特教生因已接受

特教資源輔導，經出席委員投票表決，計有 18票過半數同意結案。 

二、 學務處補充 

（一） 第 21屆校慶園遊會國中各班收入預計下星期二發放，請提醒同學記

得帶收據來領錢；今年結餘約兩萬多元，將提供教儲戶統籌運用。 

（二） 近期將召開國七校外教學招標會議，請協調導師代表出席，並請與會

導師事先收集意見。 

（三） 因本學期結束後即開始放年假，請提前開始敘獎作業。 
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（四） 結業式後將即進行大掃除，請提醒同學近日即可陸續開始清理，以免

當日回收物及垃圾有爆量情形發生。 

三、 輔導室補充 

（一） 12/26-1/13將於輔導活動課進行第一次模擬選填，如當天有請假的

學生，再請國九導師多協助。 

（二） 有關學生未來生涯探索及規劃，再請老師們多費心。 

（三） 網路時代來臨，如何教導學生在網路世界中保護自己是當前重點工

作。 

四、 圖書館補充 

（一） 感謝導師本學期在競賽及資訊設備的管理方面的協助。 

（二） 建議各班可於下學期早自習進行閱讀推廣活動，具體作法如讀報、共

讀、規劃閱讀角等，各科也可做學習延伸，或訂定主題後，由圖書館

提供書籍，並以共讀、記錄、發表等策略，進行閱讀推廣。下學期開

學共備研習時，將邀請老師分享閱讀推動經驗，老師們如有任何想法，

歡迎隨時告知，我們會全力協助。 

參、 主席指導與裁示  

一、 謝謝老師們本學期對學生的照顧和指導。 

二、 「網路情感教育」於此時代，尤其重要，本人來本校服務三年期間，

已發生數起學生將私密照傳出的事件，如何將「網路情感教育」融

入各類課程、如何提供具體有效作法給第一線老師，是目前非常重

要的工作。 

三、 今天召開國中朝會，我們很珍惜這樣的聚會，希望多宣導感恩或感

謝的主題。今天特別邀請學生公開分享哪位同學的服務值得讚美？

同學上來表達得都很簡短，我以後會給更好的引導，希望讓孩子多

些機會公開發表，我覺得孩子也會更想聽孩子說，而老師不是願付

出，而是老師沒有感受到回饋，所以互相表達感恩是很重要的。 

四、 日前甫辦理完成高中部包高中祈福活動，這個活動每次辦理的時間

點約在期末考結束後。我覺得行政同仁及家長會雖極用心，希望以

慎重儀式給學生祝福，但學生卻好像沒有很想辦，也許是因為沒看

到大人前面的準備、拜拜等過程，但也有可能是不想要這個活動、

覺得沒有意義。所以，以後除了要讓孩子了解這活動背後的過程及
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意義外，也要去了解孩子是否想辦？如孩子不想辦，我們也會尊重。

總之，希望孩子學會感恩，珍惜別人為他們的付出。 

五、 我們是完全中學，不像純國中對學生有較嚴格的禮貌要求，所以會

希望在朝會時，讓學生在這方面多些實踐和學習的機會。去年國中

部包高中活動，因疫情改至各班進行，還記得那時我和教師會長、

家長會長進教室時，學生可能因為剛睡醒，當家長會長和同學問好

時，同學都沒什麼反應。希望以後可讓學生先知道流程等，也希望

學生都能表現基本的禮貌。 

肆、 臨時動議： (無)  

伍、 散會：12時 10分。 


